

ABSTRAK

Lailur Rahman, 2023, Pengaruh Pengelolaan Uang Saku dan Gaya Hidup Terhadap Minat Berinvestasi Mahasiswa FEBI IAIN Madura Di Pasar Modal Syariah, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: **Uly Mabruroh Halida, M.E**

Kata Kunci: *Pengelolaan Uang Saku, Gaya Hidup, Minat Berinvestasi*

Investasi sudah mulai banyak diminati dikalangan muda termasuk mahasiswa. Hal ini terbukti dengan adanya dan banyaknya tawaran investasi melalui media aplikasi yang cepat dan mudah akses seperti contohnya di pasar modal syariah. Pengelolaan uang saku dan gaya hidup menjadi tolak ukur bagi mahasiswa yang akan melakukan kegiatan investasi. Uang saku merupakan faktor yang dapat mempengaruhi pengeluaran seseorang mahasiswa, karena pendapatan uang saku seorang mahasiswa berbeda satu sama lain. Sebagian besar mahasiswa mengandalkan uang saku yang didapatnya untuk digunakan dalam memenuhi kebutuhannya. Minat seorang mahasiswa dalam berinvestasi dipengaruhi oleh besar kecilnya uang saku yang dimiliki dan gaya hidup dalam kesehariannya, karena sebagian mahasiswa pasti menyisihkan uang saku untuk hal yang berguna yaitu melakukan kegiatan investasi. Indikator pendapatan uang saku dan gaya hidup ini memiliki peran dalam menambah minat investasi karena menanamkan modal investasi dibutuhkan uang atau dana yang tidak dipakai dan ditanamkan untuk menghasilkan keuntungan yang bisa ambil dan digunakan dimasa yang akan datang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh pengelolaan uang saku dan gaya hidup terhadap minat berinvestasi di pasar modal syariah. Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Dengan teknik pengumpulan data dengan menyebar kuesioner kepada mahasiswa FEBI IAIN Madura angkatan 2019-2021. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Random Sampling*. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan analisis regresi linier berganda menggunakan SPSS versi 24.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh pengelolaan uang saku dan gaya hidup terhadap minat berinvestasi di pasar modal syariah. Berdasarkan hasil uji T secara parsial menunjukkan bahwa variabel pengelolaan uang saku (X1) diperoleh $t_{hitung} 5,626 > t_{tabel} 1,658$ dengan taraf sig. $0,000 < sig. 0,05$, dan gaya hidup (X2) diperoleh $t_{hitung} 9,609 > t_{tabel} 1,658$ dengan taraf sig. $0,000 < sig. 0,05$, artinya kedua variabel tersebut berpengaruh signifikan terhadap minat berinvestasi (Y). Berdasarkan hasil uji F variabel pengelolaan uang saku (X1) dan gaya hidup (X2) secara simultan atau bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap minat berinvestasi (Y) dibuktikan dengan $F_{hitung} 184,803$ dengan tingkat signifikansi 0,000. Sementara nilai F_{tabel} sebesar 3.08. Maka diperoleh nilai $F_{hitung} 184,803 > nilai F_{tabel} 3.08$ dan sig $0,000 < 0,05$.